

TEMAS DESTACADOS:

- [La magia de los libros](#) | [¿Cómo identificar si alguien está mintiendo?](#)
- [Google Noticias](#)

■ Por la COP16

## Mapping 'Cali es donde debes estar' ilumina la historia de la ciudad en la iglesia La Merced



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 25 de Octubre, 2024

La iglesia La Merced, uno de los templos más representativos de Cali, se convirtió en el centro de atención de caleños y visitantes con un impresionante espectáculo de mapping titulado 'Cali es donde debes estar'.

Esta exhibición, realizada en el marco de la COP16, destacó la biodiversidad y riqueza cultural de la ciudad a través de proyecciones que deslumbraron a los asistentes.

El evento transformó la fachada del templo en un lienzo animado, mostrando imágenes icónicas de la ciudad como el Gato del Río, Cristo Rey y la Ermita.

La proyección también recorrió visualmente los siete ríos de la ciudad, la diversidad de aves y la exuberante naturaleza que rodea a Cali, en un homenaje tanto a la belleza natural como al patrimonio caleño.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué fallas se presentaron en el caso de Sofía Delgado?](#)



[Mujer fue asaltada por siete moto-ladrones en Cali](#)



[Alcaldía de Cali alerta sobre estafas en la COP16: cuidado con falsas ofertas de empleo y stands](#)



[Marcha del petrismo se tomará Cali este 23 de octubre: conozca las rutas y horarios](#)

## Una invitación a caleños y turistas

Alejandro Eder, alcalde de Cali, destacó la importancia del evento al invitar a los ciudadanos a disfrutar de las proyecciones.

“Caleños, los invitamos a que visualicen estas proyecciones que nos cuentan parte de la historia de Cali, desde las 6:30 p.m. hasta las 10:00 p.m., con un show cada 30 minutos”, expresó el mandatario local.

Por su parte, Mábel Lara, secretaria de Turismo, resaltó la relevancia de este tipo de eventos para impulsar el turismo cultural.

“Le estamos apostando a la transformación. Hasta el 2 de noviembre, quienes se acerquen podrán disfrutar de esta impresionante proyección”, mencionó.

## Un espectáculo que celebra la cultura y la biodiversidad

El mapping no solo destacó la biodiversidad local, sino también la identidad cultural caleña, con un especial énfasis en la salsa y la influencia del Pacífico en la música y las tradiciones de la región.

Para complementar la experiencia, el evento contó con la participación de artistas locales, entre ellos Brando Pérez, director de la escuela de baile Stilo y Sabor.

“Esto es un imán para que las personas que nos visitan se involucren con una experiencia de ciudad, llevándose un lindo recuerdo de Cali”, afirmó Pérez.

Al final de cada proyección, el mensaje resonará claro y fuerte: ‘Cali es donde debes estar’.

Esta frase no solo busca atraer a turistas, sino también invitar a los caleños a redescubrir su ciudad.

La proyección seguirá disponible hasta el 2 de noviembre, brindando a todos la oportunidad de disfrutar de esta experiencia inmersiva.

Comparte esta noticia...



■ Es la primera mujer en ocupar esta posición

## Concejo de Cali condecoró a la presidente del Partido Conservador, Nadia Blel